

MITTWOCH, 30. JUNI 2004

## Talk Pharma- und Kosmetik-Treff Gesunder Stammtisch

**Wien.** Die Chemie stimmte: Nach dem grossen Erfolg des ersten Pharma-Stammtisches war eine Neuauflage nur eine Frage der Zeit. Dieser Tage war es dann so weit: Veranstalter **Wolfgang Bogenhuber** versammelte in Meinl's Weinbar Geschäftspartner und Freunde abseits von Fachtagungen, Fachkonferenzen und Fachmessen – das gesellige Zusammensein stand im Mittelpunkt.

„Mit dem Stammtisch wollen wir für Geschäftspartner ein

Forum schaffen, um jenseits von Budgetzielen und Unternehmenspolitik weitere persönliche Beziehungen zu Branchenkollegen aus Pharma und Kosmetik aufzubauen“, sagte Bogenhuber.

Mit dabei u.a.: Juvena-Geschäftsführer **Erich Freinberger**, CoaChrom Diagnostica-Gesellschafter **Bernhard Kolmer**, Ärztekronen-Geschäftsführer **Wolfgang Maierhofer** sowie Kwizda-Marketingmanagerin **Isabella Grubenthal**. (elmo)



Stammtisch-Runde (v.l.): Freinberger, Bogenhuber und Kolmer